



真澄の空

美里町立南郷中学校 学校だより

令和4年2月17日
第14号

南郷中HP
URL



リモート授業参観を行いました



2月4日（金）、新型コロナウイルス感染拡大の影響で、予定していた授業参観を中止し、オンラインでのライブ授業配信及び録画動画配信というスタイルでの授業参観を行いました。

今回の授業参観は、3学年とも学年行事を参観していただく予定で準備をしていました。3年生の「親子コサージュづくり」は残念ながら、生徒単独での制作活動となってしまいました。1年生の「職業講話」と2年生の「立志を祝う会（立志式）」は、会場の変更など若干の変更はあったものの、概ね計画通り実施することができました。

1年生の「職業講話」は、有限会社とんたろう代表取締役である鈴木龍一様を講師にお招きしました。鈴木さんからは、会社設立のお話やご自身の幼少期の体験などを交えながら、「仕事とは、働くということはどういうことか」について、たくさんの貴重なお話を聞かせていただきました。会の最後に行った質疑応答の時間も、時間を超過して生徒から出された質問に丁寧に答えていただきました。生徒達は、真剣な表情で鈴木さんのお話を聞き、職業について、働くことについて考えを深めていたと主任から報告を受けています。今回の学びを土台に、2年次には職場体験学習を予定しています。ご家庭でも折を見て、職業や進路について話題にしていきたいと思えます。

2年生は「立志を祝う会（立志式）」を行いました。生徒一人一人が、これからの自分の目標や理想の自分を文字にあらわし、それを色紙に書きました。当日は、その色紙をもって、自分の考え、希望をみんなの前で堂々と発表していました。事後の感想には「自分はこれからどう生きて、何になりたいのかを考え直した。」「これからやるべきことを再確認することができました。」「これから少しの時間も無駄にしないようにコツコツ頑張って夢をかなえようと思えます。」など、これからの生活に対する前向きなものが多くあり、今回の立志を祝う会が有意義な会だったことがうかがえました。これからの2年生の変容が楽しみです。

3年生は、卒業式で使うコサージュづくりを行いました。卒業までのカウントダウンがまもなく始まるという、なんともいえない寂しさを感じつつ、3年間共に過ごした仲間とともに、真剣かつ楽しく制作活動を行っていたようです。3月8日の卒業式は、今回作ったコサージュを胸に着け、たくさんの思い出をかみしめながら、中学校生活の集大成にふさわしい立派に式をつくりあげてほしいと思えます。

新型コロナウイルスの急激な感染拡大に伴い、急遽リモートでの授業参観に変更させていただきました。直前での変更そして十分に準備できない中で行ったリモート配信ということで、保護者の皆様には、大変ご迷惑をおかけいたしました。ご理解、ご協力いただいたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。

【活動の様子】



アルカス始動しました



「アルカス」とは、宮城県警察本部生活安全部少年課が推進している、子どもたちが、主体的に健全育成活動や非行防止活動に参画することにより、自ら規範意識、防犯意識を高めるとともに、子どもの視点から保護者や地域住民に情報を発信し、より良い地域環境づくりを目指して活動する、小学生、中学生、高校生の子どもたちで構成するボランティア団体のことです。南郷中学校でも、昨年12月、遠田警察署からの要請を受け、生徒会総務が中心となって南郷中アルカス「名称、アルデバラン」を組織しました。

1月17日(月)、アルデバランの活動第一弾として、遠田警察署生活安全課横山泰之様を講師にお招きして、「自転車防犯講話」を行いました。当初は、南郷地区補導員の方々など地区の防犯関係者の方々にも参加していただき開催する予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大防止対策のためオンラインでの開催となりました。当日は、はじめに横山様から、自転車防犯の現状と注意点についてお話をいただき、その後、生徒会総務のメンバーが各教室を回り、自転車の鍵をしっかり掛けるよう呼びかけました。会終了後は、横山様にも参加していただき、今後の活動について協議しました。アルデバランの今後の活躍が楽しみです。

新入生授業見学・部活動紹介を行いました。



1月28日(金)、令和4年度の入学生を対象に中学校の授業参観及び部活動紹介を行いました。この行事も当初は、新入生を中学校に招いて、実際に授業を参観してもらい、その後、希望する部活動の体験活動を行う予定でしたが、現在の感染拡大状況から、オンラインでの開催となりました。急遽オンラインでの開催に変更したため、準備時間は、あまりありませんでしたが、1年生の数学の授業では、小学生も授業に参加させたり、部活動紹介では、趣向を凝らしたパフォーマンスを披露するなど、先生方のみならず生徒も新入生のために様々な工夫をしてくれました。

卒業式に向けて



3月8日(火)、令和3年度第75回卒業証書授与式が行われます。カレンダーを見ると、3年生の残り授業日数がまもなく一桁になります。時が経つ早さを改めて実感させられます。公立高校入試を間近に控え、気持ちの面で落ち着かない日々を過ごしていることとは思いますが、3年生には、残された中学校生活を有意義に過ごし、充実感や達成感を持って卒業式に臨んでほしいと思います。

その卒業式を素晴らしい環境の中で行ってほしいと、現在、2年生の生徒が交代で式で使う紅白幕にアイロンを掛けています。また、鳴瀬学級の生徒は、白布にアイロンを掛けてくれました。「3年生のために」という1・2年生の思いがうかがえ嬉しく思っています。



3月の予定

※現時点での予定です。変更になる可能性もあります。

- | | |
|------------------|------------------|
| ○ 1日(火)3年生同窓会入会式 | ○ 4日(金)公立高校一次募集 |
| ○ 8日(火)卒業証書授与式 | ○ 10日(木)PTA本部役員会 |
| ○ 11日(金)みやぎ鎮魂の日 | ○ 14日(月)職員会議 |
| ○ 16日(水)公立合格発表 | ○ 18日(金)ワックスがけ |
| ○ 24日(木)修了式 | |



◆ お願い ◆

新型コロナウイルス感染拡大終息が見通せない状況が続いています。引き続き、感染防止対策へのご協力をお願いします。誰が感染してもおかしくない状況にあるといっても過言ではありません。差別や偏見を防止し、お互いに思いやりの気持ちをもってコロナ禍を乗り切ろうということをご家庭でもお話してください。

